



Noreen Schröer nicht zu schlagen

Judo: Rosensteinpokalturnier in Heubach

Beim Rosensteinpokalturnier des JZ Heubach gingen für die Abteilung Judo des TV Niederstetten in der U12 (m/w), Noreen Schröer, Markus Malsam und Kevin Hein auf die Matte.

Selbstbewusst und energisch zeigte Noreen ihren Gegnerinnen, sie war auf der Matte, um zu gewinnen.

In vier Begegnungen hat sie hervorragend gekämpft und fair gewonnen. Am Ende durfte sie ganz hoch aufs Siegereppchen. Als stolze Gewinnerin bereicherte sie ihren Verein mit einem Pokal.

Kevin musste sich in Runde eins nur mit drei Kämpfern beweisen. Zwei Siege waren ein klarer dritter Platz. Den ersten Kampf in Runde zwei verbuchte der Gegner für sich.

Markus kämpfte eine Gewichtsklasse höher (bis 31 Kg) als gewohnt. Hier bewegte er sich in einem starken Feld von 26 Teilnehmern. Mit drei gewonnenen Kämpfen, zwei davon durch Ippon, reichte es letztendlich nur für Platz sieben. Dieser war mit gleichbleibend guter Leistung erkämpft.



Noreen Schröer (oben) zusammen mit ihren Teamkollegen Markus Malsam und Kevin Hein.

Kevin Hein und Markus Malsam waren mit neuer Farbe im Wettkampf. Denn vor wenigen Tagen bekamen sie gemeinsam mit Katrin Waterstrat, Tessa Dinkel, Christian und Sebastian Ludwig, Matthias Geiger, Maurice Ströbel und Felix Kopp den 5. Kyu-Grad im Judo verliehen. Nach kritischer Bewertung durch die Prüfer A.Glaser und D.Booß, wurden die orangenen Gürtel überreicht. Glückwunsch. feko